



くらはし

舞鶴市立倉梯小学校

学校だより
令和6年6月25日
No.4

視点が変わると・・・

5月に続き、6月もPTA活動が活発に行われました。各学年の親子行事を始め、ブロック挨拶運動、地域見守り活動などの安全指導もお世話になりました。文化教養部によるヨガ教室も成功裏に終わりました。子どもも大人も元気な体づくりは生活の基本です。また、先週末には地域懇談会をお世話になり学校と保護者の皆様そして地域の皆様と一緒に、短時間ではありますが子どもたちを取り巻く環境や長期休業の暮らし方について懇談しました。



4年生 社会見学

その中核となり運営にあたってくださっているのがPTA本部の皆様です。できるだけ、SNSでの打ち合わせを使用し、参集型の会議の削減を目指しておりますが、先日久しぶり会議を持ちました。開口一番「久しぶりですね」「ここに来るとなんだか安心します」とおっしゃってくださる役員さんの声に一笑い。その中で「役員として登校指導につくと見えるもの（景色）が違いますね」「これまで漠然とありがたいと思っていた見守り隊の方々から感謝の気持ちがわきます」「旗の近くで立つと子ども達も大きな声で挨拶をしてくれるんです。」等という声を聞きました。役員を引き受けていただくにあたってはいろいろと迷われたかとは思いますが、そうして良い経験になっていると言っていたら、地域の皆様が学校を応援してくださっていることを感じてもらえると嬉しく思います。

先日、2023年の出生数が約73万人で過去最少だったという報道がありました。8年連続で過去最少を更新しているそうです。でもここ舞鶴では、まちづくりの基盤は人材育成とし、社会の宝物として子ども達を見守っています。そのことを保護者の皆様にも感じていただければと思います。学期末まで残り1か月を切りました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
校長 亀井 貴子

6月「守る」(今年度は体づくりをテーマに紹介します)

潜ったり浮いたり練習です。日本では当たり前の水泳指導ですが、世界的には類稀な学習です。これは、1955年(昭和30年)の「紫雲丸」が、高松沖にて「第三号高丸」と衝突して沈没。修学旅行中の児童等を中心に多数の死者を出したという凄惨な事故がきっかけとなっていると聞きました。1年生の時から繰り返し行う水泳指導は「命を守るための技術」という側面もあります。限られた時間を有効に、海のそばで育つ子ども達の命を守る学習を行います。



小中一貫コーナー 「輝け青葉！」このコーナーでは小中一貫教育で目指す「挨拶・時間・美化・モラル」に関わる姿を発信します。



地域とつながる

今年のクロボラさんの活動が始まりました。高学年の児童も多い今年は何だかとても頼もしく思えます。
毎日暑くなりますが大切に育ててお花で地域と繋がります。お休みの日に集まってくれたみんなに「ありがとう！」「これからよしくね」

ホームページ情報

- ・体育委員会 6/4
- ・6年生プールそうじ 6/4
- ・2年生 5年生へ 6/7
- ・救急法講習会 6/7
- ・修学旅行 6/13~14
- ・4年生 非行防止教室 6/17

その他にも各学年の様子を随時発信しています。



倉梯小HP